



44 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, sábado 12 de septiembre de 2015

Nº 40.009 **AÑO CXII**

Bs 4.00

<u>Referéndum autonómico</u>

Mañana vencerá plazo para difundir encuestas

Conforme a la Ley N° 026 del Régimen Electoral y en el marco del calendario electoral, el plazo para la difusión o publicación de estudios de opinión en materia electoral para el referéndum de estatutos y cartas orgánicas, sea por medios masivos o interactivos, finalizará mañana.

Según disposiciones, la difusión o publicación de encuestas preelectorales, boca de urna y conteos rápidos en materia electoral, está permitida en los plazos establecidos. es decir, siete días antes de los

Entretanto, en la misma los Tribunales Electorales Departamentales (TED) deberán publicar la ubicación de los recintos electorales y de mesas de sufragio para la realización de los referéndums para aprobar o rechazar los estatutos autonómicos, autonomías indígenas y cartas orgánicas, en cumplimiento al artículo 155 de la Ley de Régimen Electoral.

Por otro lado, un total de 35 organizaciones se registraron y habilitaron ante los TED para hacer campaña y propaganda electoral en el réferéndum del 20 de septiembre.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Unión Europea promueve visita a zonas vulnerables por impactos climáticos

Un delegado del Departamento de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Unión Europea (ECHO) llegará al país con la finalidad de realizar la primera visita de monitoreo al proyecto "Incremento de la preparación y resiliencia en comunidades indígenas vulnerables priorizadas y organizaciones, bajo un enfoque multisectorial a nivel local, subnacional y nacional en las cuencas de los ríos Beni y Mamoré".

La visita a las zonas vulnerables comenzará el 14 de septiembre en Rurrenabaque, el consorcio ha organizado varias sesiones de trabajo y reuniones participativas, en las que intervendrán, además de los equipos técnicos de las instituciones socias, los sectores beneficiarios de las comunidades y sus respectivas autoridades comunales, municipales y departamentales.

Por otro lado, durante la reunión, se tiene previsto desarrollar un plan de contingencias ante un inminente fenómeno de 'El Niño'.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

LOS VECINOS DE LA ZONA MIRAFLORES QUE SE ORGANIZARON PARA IMPEDIR LA CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA BLANCA Y QUE ACU-DIERON A INSTANCIAS JUDICIALES ADVIRTIERON QUE NO PERMITIRÁN LA TALA DE ÁRBOLES POR TRATARSE DE UN ATENTADO AL MEDIOAMBIENTE.

Arboles mueren de pie en avenida Busch

• Empresa estatal "Mi Teleférico" empezó ayer la tala de árboles para instalar la Línea Blanca en Miraflores. Vecinos están indignados por atentado contra el ornato público. El ambientalista Edwin Alvarado afirma que la deforestación causa bastante daño al medioambiente

os vecinos de la zona de años. Los habitantes salieron Miraflores expresaron su indignación por la tala de árboles de a los funcionarios e impidieron la avenida Busch, donde la empresa Doppelmayer preve nue, por lo que los efectivos construir las estaciones de la Línea Blanca del teleférico en la urbe paceña.

La empresa logró cercenar tres árboles que, según los vecinos, tenían más de 50

con pancartas para cuestionar que el trabajo de talado contipoliciales intervinieron en el lugar para controlar la situa-

Se informó que la mencionada empresa tiene previsto la tala de al menos 34 árboles en la zona.

Entretanto, la secretaria municipal de Gestión Ambiental, Mariana Daza, dijo que se esperan los resultados de las evaluaciones técnicas, empero aseguró que se protegerá la vida de esos árboles que datan de hace 80 años.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Excelente muestra productiva de la región amazónica del país

Una noche de fiesta, rica oferta de productos, artesanía y la cultura de los pueblos recolectores de almendra y de las naciones originarias que viven en los departamentos del Beni y Pando, mostró el potencial económico del noroeste de

La producción de esta región se concentró en la castaña cuyos ingresos para ese bastión patrio superaron el año pasado los 100 millones de dólares. Solamente en este rubro trabajan más de 25.000 personas, estimó el alcalde de Riberalta, Omar Nuñez, quien fue, en los años 80, presidente de la Cámara de Exportadores del Noroeste (Cadexnor).

RIQUEZA CULTURAL

La Feria Amazónica que abrió sus puertas a centenares de visitantes de La Paz, también expuso la riqueza cultural y las danzas nativas. Modelos de Cobija, ataviadas con trajes confeccionados con escamas de gigantescos peces, se dieron cita en la ciudad del Illimani, para engalanar esta muestra que es la primera versión de un gran esfuerzo que fue posible concretarlo con el apovo de los municipios de Riberalta y Porvenir. Asimismo, estuvo presente la subgobernadora de Pando, Paula Terrazas, y el ministro de Culturas, Marko Machicao.

ASISTENTES

Entre el público se observó la presencia de la directora ejecutiva de Boltur, Lourdes Omoya; Guillermo Pou Munt de los exportadores y Antonio Valda, presidente de Asoban.

El ministro Machicao destacó el potencial productivo de ambos departamentos y dijo que para el Gobierno representan el futuro del país. Señaló que existe una deuda histórica con el noroeste de Bolivia y comprometió el apoyo para generar nuevos flujos turísticos hacia destinos nacionales. La feria concluirá mañana domingo.



EN EL HOTEL REAL PLAZA SE DESARROLLA LA FERIA DE LA "AMAZONIA FASCINANTE" CON MÁS DE 60 EXPOSITORES, LOS QUE PRESENTAN SUS PRODUCTOS CON DIVERSAS CARACTERÍSTICAS LOCALES.



Panda celebró 15 años junto a sus fans

LAS LARGAS FILAS QUE HICIERON LOS MILES DE FANS DESDE DÍAS ANTERIORES AL CONCIERTO DE PANDA (PXNDX) QUE SE REALIZÓ ANOCHE EN EL TEATRO AL AIRE LIBRE VALIERON LA PENA, CUANDO EL CUARTETO, INTEGRADO POR JOSÉ, ARTURO, RICARDO Y JORGE, SALIÓ AL ESCENARIO A LAS 21.27, EN MEDIO DE ESTRUENDOSOS GRITOS QUE DIERON PASO A LA PRIMERA CANCIÓN DE LA NOCHE QUE FUE COREADA POR LOS MÁS DE 8 MIL ASISTENTES QUE SE DIERON CITA.

LAS CLÁSICAS CANCIONES COMO "HOLA", "SI SUPIERAS", "CITA EN EL QUIRÓOFANO", "PROCEDI-MIENTOS PARA LLEGAR A TUNACUERDO", "NARCICISTA POR EXCELENCIA" O ÉXITOS COMO "NUESTRA AFLICCIÓN", "USTED" "Y FELIZ CUMPLEAÑOS", ADEMÁS DE LAS CANCIONES DE SU DISCO SANGRE FRÍA FUERON INTERPRETADAS AL UNÍSONO CON LOS FXNDXS, A QUIENES LES GANÓ LA EMOCIÓN Y DERRAMARON LÁGRIMAS.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Experto en temas internacionales

Bolivia podría favorecerse con respuesta de La Haya

nacionales Andrés Guzmán sostuvo que si la Corte Internacional de Justicia (CIJ) se declara competente o decide conocer el fondo de la demanda marítima boliviana, estas dos opciones beneficiarán al país. Entretanto, otros entendidos en la materia manifestaron que si la

El experto en temas inter- Corte se declara incompeten- 1904, pero "si la CIJ dice te, Bolivia deberá pensar en recurrir a instancias políticas como la Organización de Estados Americanos (OEA).

Explicó que es más fácil para Bolivia lograr que la Corte decida sobre esto, porque Chile se juega todas sus cartas, sus argumentos se basan en el Tratado de

que tiene la competencia, se elimina el tema del Tratado y se discutirán las negociaciones, promesas y compromisos a lo largo de la historia y ahí Bolivia tiene todas las de ganar en mi opinión", enfatizó.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

